l'union Jeudi 15 Novembre 2018

12 Sports

Handball/13e journée en retard du Championnat national semi-professionnel/Phoenix-Manga (30-30), hier à Libreville

Un match nul au goût amer pour les Librevillois



L'équipe de Phoenix a été tenue en échec par...



...la formation de Manga (30-30).

PSNB

Libreville/Gabon

POUR avoir contrainte au nul hier au gymnase du Prytanée de Libreville par Manga HB de Moanda (30-30), l'équipe de Phoenix de Libreville n'a pas pu s'adjuger le titre de champion du Gabon 2018 (13e journée en retard du Championnat national semi-professionnel). Ange Marie Makilat. président de la Fédéragabonaise de handball (Fégahand) et autres Alida Mouanga Bignoumba, présidente de la Ligue nationale élite et professionnelle de handball (Lineph) faisaient partie des spectateurs.

Avec désormais 22 points (+63), l'équipe



mathématiquement se faire rattraper aux points lors de la dernière levée ce dimanche

par son poursuivant immédiat, Salinas de Port-Gentil, qui totalise 20 points (+50). Au cours du face-à-face d'hier, les talentueux joueurs de Manga qui ont joué avec le cœur, trée, les locaux qui, par moment, confondaient vitesse et précipitation. Du coup, les deux antagonistes vont vivre un mano a mano (10-10, 20e). Yves Nguema Aboghe de Manga, certainement l'homme du match, en a profité pour semer le trouble dans le camp adverse, en ins-

les 9 mètres.

Heureusement pour les Librevillois, la riposte est immédiate et ils vont prendre le dessus à la pause : 17-15.

Un score qui, au retour des vestiaires, sera équilibré jusqu'au coup de sifflet final: 19-19 (36e)...23-23 (43e)...et 30-30 (60e).

amer pour les Librevillois de Phœnix qui ont manqué l'occasion d'enlever le titre de champion du Gabon 2018, à une journée de la fin de cette compéti-

Fégahand, Ange-Marie Makilat. (2e à d)

Les équipes :

• **Phoenix** : Ekito, Bougranga, Nze Mba, NgouObama, Indjala, W. Ngema, C. Ngema, Igalla, Akourou. Coach : Léandre Assélé.

• Manga: Ngounda, Nguema Aboghe, Kenfack, Akomo, Roumou, Mboumba, Ela Abagha, Mboungou, Mounanga. Coach : Bertrand



...Serges Ahmed Mombo: "Nous allons continuer à mettre l'accent sur la formation des jeunes"

Entretien réalisé par PSNB

Libreville/Gabon

l'union. Quel enseignement peuton tirer au terme de cette première journée?

Serges Ahmed Mombo: nous visons l'amélioration des acquis avec, une fois de plus, un championnat provincial de qualité, avec le concours inlassable des clubs qui nous accompagnent depuis la saison dernière. Je tiens également à remercier les invités de marque qui ont répondu présents. Notamment, la maire de la commune d'Owendo, Jeanne Mbagou, le préfet du Komo-Océan, François Ntoutoume Essone, le

président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre Alain Mounguengui, etc.

Quels sont vos objectifs pour cette nouvelle saison?

Ils sont nombreux. Nous voulons organiser cette saison, un championnat corpos et vétérans. Pour cela, nous invitons les entreprises et associations corporatives à venir se faire inscrire au siège de la ligue, afin que ces compétitions démarrent au début du mois de janvier 2019. Nous allons également continuer à mettre, une fois de plus, l'accent sur le football des jeunes, qui est le socle, le fondement de tout dans cette discipline. Pour cela, nous recherchons des partenaires, afin de nous ac-



Serges Ahmed Mombo: "Nos ambitions sont nombreuses cette saison." compagner dans ce challenge, ô combien exaltant, pour le bien-être de notre jeunesse sportive.

Avez-vous les moyens de vos ambi-

Bien sûr! Les moyens premiers dont nous disposons sont des hommes habités d'envie, d'une volonté de bien faire et de rendre au sport l'ascenseur. Les moyens financiers, nous les cherchons auprès de certaines entreprises, qui ont décidé de nous accompagner après la saison sportive dernière réussie. Nous continuons à remercier ceux qui nous accompagnent depuis notre élection à la tête de cette ligue : les clubs, nos partenaires, la Fégafoot, nos présidents